

L'avare

Il était une fois un homme très méchant. Il était vraiment méchant si bien qu'il ne venait pas en aide à personne. Il ne donnait rien à personne. Voilà qu'il est venu faire son champ à coté d'un chemin. Personne ne parlait bien de celui-ci à cause de sa méchanceté. Les gens disaient : Si je me rends chez lui, un simple verre d'eau, il ne donne pas à boire. Les gens se demandent : Lui, il est quoi ?

Il vivait là dans sa méchanceté puis un beau jour, un homme s'est préparé en conséquence pour venir chez lui. Quand il est arrivé chez lui, il était en train de travailler. Il lui dit : Bon travail. Il ne lui dit pas viens boire de l'eau ni viens manger. L'étranger est allé s'asseoir à coté puis il dit : Celui là va voir de quoi je suis capable. Il ouvre son sac qui contenait des choses mystérieuses. Quand il a ouvert ce sac, il puise une petite préparation et il la saupoudre dans le champ et les chenilles ont commencé à s'envoler dans tout le champ. Ecoutez le chant :

ldanvaa su gee bu dibiđe ηωmayı

ldanvaa su gee bu dibiđe ηωmayı.

Quand il s'est mis à chanter, les chenilles ont commencé à piquer le corps de l'avare. Tout son corps a été envahi puis partout elles lui suçaient le sang. Il a été bien piqué par ces chenilles.

C'est cet homme qui a donné naissance aux petites chenilles qui nous piquent aujourd'hui dans nos champs.

Affo Larey